
Annexe de ques*ons diverses du conseil pédagogique du 02 février 2024 
 

QM-Team 
 
Mme Cor(n : Mmes Rech et Ries ont dit qu’elles prenaient les CM2 en 2025/26, il y aura 
donc une perméabilité entre côté français et allemand ? 
à Mme Morlet rappelle qu’il n’y aura plus de côté français et allemand au CM2. Mais 
surtout pour le moment il n’y a pas d’horaires actés, ni de contenus disciplinaires ni de 
décisions prises. 
Mme Cor(n : Est-ce que le côté allemand peut aller enseigner l’allemand du partenaire chez 
les nouveaux CM2 ? 
à Mme Morlet rappelle qu’il y aura une classe de plus et que les moyens vont être modifiés 
et donc réadaptés. 
à M. Wirth rappelle qu’il y aura toujours des heures d’allemand pour le côté allemand. 
Mme Harcour : Est-ce qu’on peut assurer que les collègues français n’aient pas accès aux 
pe(tes classes avant les collègues allemands ? 
à Mme Morlet dit qu’elle ne s’engage à rien car on est encore dans une phase de test pour 
trouver un accord entre les programmes avant de savoir qui fera quoi et quelle sera la 
répar((on. Fin des ques(ons.  
Mme Rocher : Fin de la sec(on allemande et donc des profs du côté allemand ? 
à Mme Morlet : le débat n’est pas sur l’intégra(on ajd. On est là pour la DHG. 
à M. Wirth : veut réaborder l’intégra(on lors du Dienstversammlung… « Il veut les 
rassurer » et leur dit déjà que l’allemand dans notre établissement est au cœur des projets 
de la ZFA. 
 


